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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы бакалавра: «Разработка системы электронной коммерции для компании «Фотосалон №1». Целью работы является создание интернет-магазина для компании «Фотосалон №1» для информационной поддержки процессов электронной коммерции. Задачи работы: 	проанализировать основные бизнес-процессы компании; 	создать готовый к запуску интернет-магазин; 	изучить теоретические основы электронной коммерции. Работа выполнена на материалах о деятельности компании «Фотосалон №1» город Псков. Методы: моделирование бизнес-процессов с помощью нотации EPC, экспертное оценивание, обработка экспертных оценок, сравнительный анализ CMS. Основные результаты работы: 	разработан готовый к запуску интернет-магазин с подключенной системой оплаты и возможностью выбора доставки; 	проведен сравнительный анализ инструментов создания интернет-магазина; 	предложены варианты продвижения интернет-магазина. Практическая значимость работы заключается в реализации системы электронной коммерции в соответствии с потребностями компании для повышения качества обслуживания клиентов и увеличения объема продаж продуктов и услуг.
        

        
          Theme of the graduate qualification work of bachelor: «Development of e-commerce system for the company «Photosalon №1». The purpose of the work is to develop an online store for the company «Photosalon №1» for information support of e-commerce process. Tasks of work: 	analyze the main business processes of the company; 	create an online store ready to launch; 	study the theoretical foundations of e-commerce. Work is performed on the basis of the «Photosalon №1» company. Methods: modelling business process, EPC notation, peer review, peer review processing, CMS benchmarking. The main results of the work: 	an online store with a connected payment system and delivery choise; 	a comparative analysis of the tools to create an online store; 	proposed options for SEO and SMM. The practical significance of the work is to use the results of the work in the practical activities of the online store to sell goods in accordance with the tasks.
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